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2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン

インスピレーションになろう
“BE THE INSPIRATION”

2018-2019 年度 第 2770 地区ガバナー 中川高志 

すべてはクラブ活性化のために
－実り豊かな奉仕を目指して－

 明日を語ろう
Talk About the Future

Theme of  2018-2019

〈例会日〉毎週水曜日12：30～13：30〈会場〉パレスホテル大宮

今年度のクラブテーマ

　本日は、ロータリー財団奨学生とし
て派遣されました簗瀬さんからメール
が中川ガバナー宛に届きましたのでご
紹介いたします。 
　「こちらの例会の様子を少しおしら
せします。私も大宮 RC クラブしか知
りませんのであくまでもその比較で
す。
 
１　昼から酒を飲む
　昨今タレントの飲酒運転が世間を
賑わせていますが、一応オーストラリ
アでは飲酒運転は少しなら合法です。

（目安として１時間にビールグラス１
杯、ワイングラス１杯まで）というわ
けで、お世話になっているクラブは 1
時ごろ集まりだして、レストラン併設
のバーで昼から一杯飲んで、それから
食事、例会という流れです。
　多分ジョークの品と思いますが、
ロータリービール（青い缶ビールのお
もて面にロータリーのロゴ、裏面に４
つのテストが記載されている）なるも
のを作ってバーベキューをやったと
言っていました。
　私も初参加で、お前も飲むか？と言
われましたが、さすがに初回なのでソ
フトドリンクにしました。

　おそらく日本のニコニコボックス？
に相当する寄付も例会中にやっている
のですが、寄付をするとその半券がク
ジになっていて、例会の最後にクジの
当たりが発表、ワイン１本贈呈という
流れでした。
 
２　サイズはこじんまりしています
　円 卓２つと司 会 席という形 で、
15 －20 人程度の集まりでした。
 
３　まだロータリーソングを聞いた
ことがないです
　点鐘から君が代とロータリーソング
の流れが一般的と思っていましたが、
こちら点鐘からそのままゲストスピー
カー本題に行きます。
　この辺りは地域差もあるのでしょう
か？
 
４　学者関係が意外と？多い
　私のロータリークラブはメルボルン
大学のUniversity house （https://
unihouse.org.au）という大学付属
の建物でやっているせいか、心理学
の教授や様々な分野の教授がいまし
た。

　これまで日本で関わっていた方が
いわゆる大企業や社長という方々が多
かったため、背景の違いに驚きました。
　また何か変化がありましたら報告し
ます！」
　以上でございます。簗瀬さんも元気
に勉学に勤しんでいるようです。では、
本日もよろしくお願いします。
 

会 長 挨 拶 2 0 1 8 . 1 0 . 3  W E D

さいたま市長　清水勇人様より、
大宮の都市計画についてお話をいただきました。

さいたま市長　清水勇人 様

5年後・10年後の
大宮の展望

徳山 義行

2018-2019年度
大宮ロータリークラブ会長
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当　　　日 例　　　会（ No. ） 会員数（出席者算定者数） 出席者数（出席率）

前　々　回 例　　　会（ No. ） メークアップ 修正出席率

清水市長、卓話ありがとうご
ざいます。
〈徳山義行・岩井良彦・大瀧榮壽・小川和
信・岩﨑　彰・浅野　仁・永嶋良一・遠
藤省吾・平田　繁・小林義久・櫻井義久・
進藤博司・星野晃一郎・岩田尚明・石井　
優・森　正志・矢崎直良・北村匡央・三
浦　守〉

清水市長ようこそ。
〈川島利雄・橋本和久・大竹　敦・飯野耕
司〉

兼杉会員、司会ありがとうご
ざいます。
〈徳山義行・小川和信・大竹　敦・石井　優・
内藤考三・足立空也〉

司会とってもいいですね。聞
きやすい。プロ級ですね！！
〈橋本和久〉

兼杉さん、司会に誕生日に
お疲れ様。おめでとうござい
ます。
〈平田　繁〉

兼杉会員の司会はさすが上手
ですね。
〈善行地潔〉

誕生日祝をいただきありがと
うございます。
〈浅野　仁・板垣英治・鈴木基由〉

結婚祝おめでとうございます。
〈平田　繁〉

結婚記念日祝ありがとうござ
いました。
〈岩瀬雄一・栗岡宏治・祝原英隆・横溝
隆一・青野壽文〉

誕生日祝と結婚記念日祝をい
ただきありがとうございます。
〈田中康之〉

34 回目の結婚記念日です。
思いやりと感謝の日々です。
〈加藤俊治〉

昨夜の千日会ご出席いただいた
皆さんありがとうございました。
〈徳山義行〉

昨日は、千日会、当社「さくら
小路茶房田むら」をご利用い
ただきありがとうございまし
た。
〈田村　眞〉

昨日、大宮千日会に参加させ
ていただきました。小川部長、
ありがとうございました。
〈田中康之〉

千日会役員の皆様お疲れ様で
した。楽しかったです。
〈鈴木俊一〉

昨日の千日会楽しかったです。
田村さんお世話になりました。
〈小坂良二〉

田村さん、小川部長、昨日は楽し
い千日会ありがとうございました。
〈福島謙二・戸井田修〉

10 月 2日千日会でサプライ
ズお祝いありがとうございま
す。10月生まれの皆様おめで
とうございます。
〈兼杉文子〉

11月10 日（土）・11日（日）
の地区大会への出席をお願い
します。
〈飯野耕司〉

ロータリーデーに出展の方を
御紹介して下さい。また、出
展をお願いします。
〈飯野耕司〉

毎週の台風には参りました。
木は折れる、屋根はこわれる。
今週も気をつけましょう。
〈渋木理俊〉

平田会員、氷川神社神池の掻
い堀りご苦労様です。
〈徳山義行〉

次回例会案内
2018 年 10 月 24 日（水）12:30 点鐘／パレスホテル大宮

ガバナー公式訪問リハーサル
※2018年10月17日は、休会です。

10月 3日 第 3106 例会 79 名（75 名） 49 名（65.33%）

9月12日 第 3104 例会 13 名（59 名） 77.63%

ご協力ありがとうございました。

10月3日の合計金額 55,000円
（ 10月3日までの累計金額652,000円 ）

ニコニコボックスのご報告

お客様のご紹介
［小川副会長］

点鐘

幹事報告［三浦幹事］
地区大会についてのご連絡
［飯野地区幹事］

委員会報告［辻本会員］

司会［兼杉会員］

委員会報告［小坂会員］委員会報告［永嶋会員］

ニコニコボックスの報告
［田中会員］出席率の報告［板垣会員］


